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Vers des Monats

Baptistengemeinde Baden-Wettingen
E v a n g e l i s c h e   F r e i k i r c h e

Aktuell

Wir sagen den Menschen, dass Jesus 
Christus am Kreuz für uns sterben 
musste, auch wenn das ... für die 

meisten Menschen blanker Unsinn ist.
nach 1. Korinther 1, 23 HfA



Impuls
Nachdem Paulus Jesus Christus 

kennengelernt hat, gab es für 
ihn nichts Wichtigeres, als allen 
Menschen zu sagen, dass Jesus am 
Kreuz für uns sterben musste. Er 
musste allerdings nicht deswegen 
sterben, weil er ein Verbrechen 
begangen hatte, das die Todesstrafe 
verdiente, sondern er musste 
sterben, damit du und ich nicht zu 
sterben brauchen. Jesus hat meine 
Strafe auf sich genommen. Er hat 
meine Schuld gesühnt. Durch seinen 
Tod ist er der Weg zu Gott geworden. 

Paulus musste erleben, dass 
die meisten Menschen diese 

Botschaft ablehnten, ihn deswegen 
verspotteten oder sogar tätlich 
angriffen. Das ist vor beinahe 2000 
Jahren passiert. Hat sich seither 
etwas geändert? Nein! Zumindest 
in dieser Sache ist alles beim Alten 
geblieben. Die Botschaft vom Kreuz 
wird auch heute verspottet und 
bekämpft. Und doch ist gerade diese 
Botschaft die Wichtigste der ganzen 
Menschheitsgeschichte. Paulus hat 
immer und überall den gekreuzigten 
Christus in den Mittelpunkt seiner 
Predigt gestellt. Es war ihm nicht nur 
einmal im Jahr an Karfreitag wichtig, 
sondern jedes mal, wenn er mit 
Menschen über Jesus gesprochen 

hat.

Wenn wir den Abschnitt lesen, in 
dem unser Vers steht, finden wir 

drei Gründe, warum Paulus das Kreuz 
so wichtig ist:
Der erste Grund ist für uns wohl der 
Wichtigste: Allen, die dieser guten 
Nachricht glauben, ist sie Gottes Kraft, 
die errettet. Wer glaubt, dass Jesus 
an seiner Stelle gestorben ist, ist von 
seinem schlechten Gewissen befreit 
und hat ewiges Leben bei Gott! Dieses 
neue Leben zeigt sich jetzt schon in 
Frieden (Zufriedenheit) und Freude.
Der zweite Grund ist für Gott am 
allerwichtigsten: ER ist bei der Tat am 
Kreuz der alleinig Handelnde. Deshalb 
gehört auch ausschliesslich IHM allein 
alle Ehre. Kein Mensch hat irgendeinen 
Grund, sich selber zu rühmen. Es gilt, 
was schon Paulus sagte: „Wer sich 
rühmt, der rühme sich des Herrn“.
Der dritte Grund ist die logische 
Folgerung der beiden ersten: Wenn 
Jesus, der Herr, alles ist und jeder 
Mensch von sich aus nichts zu 
bringen hat, dann ist auch jeder 
Mensch gleich wertvoll. Damit ist 
jedem Menschenkult Einhalt geboten 
und der wirklichen Einheit in der 
Gemeinde steht nichts mehr im Weg. 
Deshalb wollen wir auf Jesus sehen 
und ihm allein die Ehre geben!   J. Wolf



                          Von Herzen gratulieren wir:
  Pia    05. Juni
  Eva   09. Juni
  Andrea H.  09. Juni   

  Vlasta   09. Juni
  Edi   19. Juni
  Erika B.   28. Juni

Am 10. Juni findet unsere BV hier bei uns in Wettingen statt. Ab 9 Uhr 
versammeln wir uns in den Räumen der FEG. Morgens laden wir alle herzlich 
ein, den Vortrag von Christoph Schum, Dozent und in der Leitung beim ISTL, 
über das Gebet zu besuchen. Wer sich offiziell bei Sämi dazu anmeldet ist 
auch zum Mittagessen eingeladen. 
Nach der Mittagspause beginnen die Verhandlungen über die Traktanden. 
Als Gemeinde sind wir offiziell mit 5 Delegierten vertreten. Bitte melde dich 
bei Bernd, wenn du dir vorstellen kannst, unsere Gemeinde als Delegierter zu 
vertreten. Es sind aber auch alle anderen am Bundesgeschehen Interessierte 
eingeladen und auch redeberechtigt. Da einige wichtige und interessante 
Themen behandelt werden, lohnt es sich bestimmt, dabei zu sein.

Am Samstag, den 1. Juli werden wir mit den Asylsuchenden der Gegend einen 
Nachmittag mit Sport, Spiel und Spass erleben können. Ich möchte herzlich 
bitten, sich daran zu beteiligen, da dies eine super Möglichkeit ist, Menschen 
anderer Kulturen besser verstehen zu lernen. Sei doch dabei.

Auch dieses Jahr verspricht das Gemeindewochenende im Hotel Alpina wieder 
viel Erholung in der schönen Natur, Freude und Gemeinschaft. Neben diesen 
beliebten Dingen geht es die ganzen Tage auch um Jesus. Was er alles für dich 
und mich geworden ist und es in seinen „Ich bin - Worten“ ausgedrückt hat.

Deshalb fällt der Pfingstgottesdienst in der Kapelle aus!

Info

Bundesversammlung in Wettingen

Spielen und Grillieren mit Asylsuchenden

Gemeindewochenende in Adelboden

Jesus  immer 
ähnlicher werden

Geburtstage



Herzliche Einladung zu unseren Anlässen!
Mi 31.05 19.30 Gemeindeversammlung
Fr 02.06 15.30 Gemeindewochenende in Adelboden       von
Mo 05.06 14.00 Gemeindewochenende in Adelboden       bis
Mi 07.06 20.00 Bibelabend
Do 08.06 15.00 Internationaler Müttertreff
Sa 10.06 09.30 Bundesversammlung in Wettingen
So 11.06 09.30 Gebet vor dem Gottesdienst

10.00 Gottesdienst Moderation:   Sämi Bürki
Predigt:            Jürgen Wolf

Mi 14.06 20.00 Gebetsabend
Fr 16.06 18.00 unsere Jugend ist bis zum 18. in Basel auf der CREA
Sa 17.06 14.00 Netzwerkeinsatz - Beginn in der CIC
So 18.06 09.30 Gebet vor dem Gottesdienst

10.00 Abendmahlsgottesdienst Moderation:   Kathrin Safari
Predigt:            Sämi Bürki

---> heute ist die Kollekte für die Mission bestimmt
Mi 21.06 20.00 Bibelabend
Do 22.06 14.30 Seniorentreff (Kapelle oben)

15.00 Internationaler Müttertreff (Kapelle unten)
So 25.06 09.30 Gebetsgemeinschaft vor dem Gottesdienst

10.00 Gottesdienst Moderation:   Karin Gellert
Predigt:            Jürgen Wolf

Mi 28.06 20.00 Gebetsabend

Sa 01.07 14.00 Grillieren mit Asylsuchenden der Region

Deep Gang (Jugend) - Info bei Thomas Vandan
Hauskreis 1 - Info bei Sämi (Boppelsen)
Hauskreis 2 - Info bei Bernd
Hauskreis 3 - Info bei Eva (junge Erwachsene)
Hauskreis 4 - Info bei Jürgen

Termine

Impressum: Jürgen Wolf - 056 426 19 94 - pastor@baptists.ch - www.baptists.ch

Veranstaltungsort: 
(wenn nicht anders angegeben)

Neustrasse 57
5430 Wettingen Juni


